



Réf. : SCBD/I&O/DA/DN/fd/54660 Le 27 avril 2006

NOTIFICATION

Objet : Célébrons la Diversité dans les Déserts!

Il existe très peu de sites sur la planète qui arrivent à capter l'imagination des petits et des grands comme peuvent le faire les paysages des déserts. Les contrastes marqués du feuillage fragile et délicat du désert s'opposant aux paysages changeants des dunes de sable et des roches sculptées par le vent en oeuvres d'art abstrait comme des silhouettes sur le bleu profond du ciel, nous rappellent constamment la soif insatiable de la nature pour la vie.

Il nous est facile d'imaginer les déserts comme une interminable mer de sable. Il semble quasiment impossible d'imaginer que quelque espèce que ce soit puisse pousser dans un environnement aussi hostile; cependant, des milliers d'espèces uniques de plantes et d'animaux ont évolué pour relever ces défis. Il s'agit d'un monde d'illusion, de mystère et de forces inconnues. Il cache des secrets de notre passé et peut-être fournit-il des clés pour notre futur

Le Secrétariat de la Convention sur la Diversité Biologique se joint au reste du monde pour célébrer l'Année Internationale des Déserts et de la Désertification. Pour respecter l'esprit de ces célébrations, le Secrétariat invite les pays qui abritent des zones désertiques à fournir des photographies qui seront diffusées sur le site du Secrétariat, pour mettre en relief la beauté de ces terres arides et révéler les merveilles qu'elles dissimulent.

Veuillez faire parvenir vos photographies à l'adresse suivante : secretariat@biodiv.org.

Cordialement,

Ahmed Djoghlaf Secrétaire exécutif

À l'attention des Correspondants Nationaux de la CDB